



Viaje a Barcelona: llegada

publié le 12/05/2025 - mis à jour le 16/05/2025

Nous sommes bien arrivés à Barcelone.

Les élèves sont en train de ravir leurs papilles avec un *chocolate espreso con churros* dégustés dans la célèbre chocolaterie "Granja Dulcinea" située dans le quartier gothique de la ville.





Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.